

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis, in der ersten Maiwoche können Sie bei verschiedenen Gelegenheiten gute Zeit mit der Kirchengemeinde verbringen.

Zuallererst möchte ich Sie auf unser Konzert „Blessings“ am kommenden Sonntag, 5. Mai um 19:00 Uhr hinweisen. „Im Zentrum des Konzerts,“ so lesen wir im Programm, „steht die Uraufführung des Würzburger Komponisten Klaus Hinrich Stahmer. Blessings sind Segensformeln, die im keltischen Glauben ihre Wurzeln haben und bis auf den heutigen Tag gesungen werden.“ Diese Kompositionen und andere von Ola Gjeilo, Maurice Duruflé oder Eric Whitacre trägt der Frauenchor „Cantica“ vor, der unser musikalisches Leben seit drei Jahren bereichert. An der Harfe erleben wir Andreas Mildner. Die Leitung hat Hae-Kyung Jung. Der Eintritt ist frei. Wir bitten um Spenden.

Den Himmelfahrtstag am Donnerstag, 9. Mai können Sie mit einem Gottesdienst im Hofgarten oder an der Tribüne Alter Park im Hubland verbringen: In den Hofgarten laden um 10:00 Uhr Pfarrerin Susanne Wildfeier und Pfarrer Jürgen Dolling ein, zum Familiengottesdienst im Hubland um 10:30 Uhr Stine Hassing. Bei der Gelegenheit wird auch die Jugendreferentin Magdalena Kurth eingeführt.

Nicht nur bei den Himmelfahrtsgottesdiensten, sondern auch am kommenden Samstag drängen wir ins Freie: Am 11. Mai bieten wir eine Gemeindegewandlung zum „Edelweiß“ bei Karlstadt an. Wir reisen um 10:00 Uhr mit PKWs ab, um uns nach einer Wegstrecke von 6 km durch das Naturschutzgebiet Grainberg mit einem Blick über das Maintal und seltene Blumenarten zu belohnen. Bitte melden Sie sich bei Sabine Held (info@sabine-held.com) an.

Ausnahmsweise nicht im Freien treffen wir uns am Dienstag, 19:30 Uhr, im Gemeindehaus St. Johannis zum Bibelgesprächskreis, der sich fortlaufend mit der Apostelgeschichte beschäftigt.

Vorher noch können Sie zum Singkreis stoßen, der unter der Leitung des immer vernünftigen Lorenz Kleiner ein neues Programm einübt, das wir voraussichtlich bei einer großen Seniorengedächtnisfeier im Juli vortragen.

Und falls Sie Kinder in Ihrem Umfeld kennen, die gerne singen: Hae-Kyung Jung hat mit den Proben für das Kindermusical „Martin Luther King“ begonnen, das Ende Juni zweimal aufgeführt wird. Die kleineren Kinder (5 Jahre bis 1. Klasse) proben dienstags um 16:30 Uhr, die größeren (2.- bis 6. Klasse) montags um 17:00 Uhr.

Und am kommenden Sonntag „Rogate“ („Betet“) feiern wir in St. Johannis um 10:00 Uhr Gottesdienst mit Abendmahl und anschließendem Kirchenkaffee. Timo Richter wird es nicht beim Nachdenken über das Beten belassen. Zumindest habe ich schon Gebetskerzen in der Sakristei gesichtet.

So sehen wir uns vielleicht bei der einen oder anderen Gelegenheit und wünschen Ihnen vom gesamten Johannisteam ein gesegnetes Wochenende und eine gute Woche, Ihr Pfarrer Jürgen Reichel